

バッティングセンターで打撃練習



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校
新聞部
彦根市金龜町4番7号



▶野球部との長年の関係を話す佐竹さん

主将の松井拓真君（3—5）は「今は県大会が終わって甲子園に向けての追い込みの時期だ。3日間走り込みなどのきつい練習をしてきたが、もうそういう練習をすることもなくなるんだと思つた」と振り返った。そして「自分たちの調子を上げてより良い状態

来、長い間使ってもらっているので、彦根東高校が甲子園に出場してくれてとてもうれしい」と本校の甲子園出場の感想を述べられ、「今年はまず1回戦を突破してほしい」とエールを送られた。



彦根バッティングセンターでは本校野球部が週に3、4日練習を行っている。オーナーの1人である佐竹さんは「平成22年に開業して以

で自分たちの野球をしたい。そのためには体だけではなく心を安定させて良いプレーができるようにする」と甲子園までの課題を明かした。

監督の村中隆之先生は「甲子園に出場することになつて、取材などが多く自分たちのペースで練習ができるついていない。選手たちは疲れているが、今疲れている分には構わない。今は走り込みなどで体をいじめて、甲子園直前に休ませたい」と現状を話され、「球場練習などで連携プレーの確認をして、課題を見つけたら直していく」とこの先を見据えられた。



彦根バッティングセンターや

シングセンターや

野球部の取材に来ていた。

▶NHKもバッティングセンターで練習する